

Líderes de TecSalud reciben reconocimiento por su labor en pandemia



“Quiero darles las gracias sinceras por su esfuerzo, pero también les digo que vamos a la mitad, no hemos terminado, simplemente es hacer una pausa en voltear y sentirnos orgullosos”,
Guillermo Torre, rector de TecSalud.

Con estas palabras de agradecimiento, directivos del [Tecnológico de Monterrey](#) y de [TecSalud](#), reconocieron la labor de las personas que han fungido como **soporte a los profesionales de la salud** que están en la **primera línea de respuesta** frente al COVID-19.

*“A nombre del grupo directivo, les queremos decir que estamos **orgullosos** de su trabajo, el **esfuerzo** y el **producto** de lo que hemos logrado, es un trabajo sí de médicos y enfermeras, pero también de todo el personal de soporte que está detrás de lo que hacemos todos los días.*

Nosotros hacemos nuestro trabajo, pero detrás hay mucha gente que está dedicada a que todo esté listo, así que el éxito es de todo el equipo en conjunto que se suma”, agregó Guillermo Torre.

ESFUERZO CONJUNTO QUE HA DADO FRUTOS

El [Hospital San José](#), reconvertido desde marzo a **hospital COVID-19**, ha logrado salvar más de 300 o 400 vidas, gracias al **compromiso** y **esfuerzo** de sus colaboradores.

“En promedio, pacientes que llegan a hospitales como el nuestro, uno de cada dos fallece, en nuestro hospital fallecen uno de cada 10 pacientes, lo que significa que hemos atendido más de mil personas con el esfuerzo de ustedes y del personal de soporte, eso no se dice fácil y es una realidad.

Al ver esa realidad me da un orgullo profundo el haber podido colaborar a que eso suceda, son vidas que se han ido de este hospital caminando gracias al soporte del consejo, del equipo directivo del Tec, porque no fue una sola decisión única el haber hecho el compromiso”, mencionó el rector de TecSalud.



width="600" loading="lazy">

DEL MIEDO A LA RESILIENCIA PARA ENCONTRAR SENTIDO A SU TRABAJO

Para **Erika Castilleja**, líder de Servicio de Enfermería, el inicio de la pandemia marcó incertidumbre y a la vez emoción de ser parte de la historia.

“Nuestros **instintos de supervivencia y adaptación**, florecieron más que nunca, no tuvimos tiempo de sentarnos a lamentar la pérdida de la batalla con un paciente, porque teníamos que usarlo para mantener con vida a otro.

Así nuestro hospital se convirtió en COVID y cuando lo anunciaron oficialmente, el **miedo** se volvió **resiliencia**, estábamos listos para ser la **primera línea** de defensa como líderes”, compartió a los asistentes.

“Gracias a esta pandemia, nos reencontramos con el **sentido de nuestro trabajo**, las personas a las que cuidamos con toda nuestra vocación, tienen un **propósito** en este mundo, llegaron a nuestro hospital en búsqueda desesperada por una oportunidad más de vida.

Ellos ahora serán mejores personas, se les reinició el alma y tenemos el orgullo de haber participado en ese reinicio”, mencionó la enfermera de TecSalud en representación de sus compañeros.



width="600" loading="lazy">

RECONOCEN SU LABOR EN CEREMONIA PRESENCIAL

Para reconocer a los colaboradores de TecSalud que brindan **soporte a enfermeras y médicos** que están en la **primera línea** de batalla, directivos del Tecnológico de Monterrey acudieron al Hospital San José para homenajearlos y dirigirles un mensaje.

Participaron en la ceremonia: **David Garza**, rector y Presidente Ejecutivo del Tecnológico de Monterrey; **Inés Sáenz**, vicepresidenta de Inclusión, Impacto Social y Sostenibilidad; **Hernán García**, vicepresidente de Talento y Experiencia y **Juan Pablo Murra**, rector de Profesional y Posgrado.

Además, por parte de TecSalud estuvieron presentes **Guillermo Torre**, rector y **Sven Boes**, director de Hospitales.

*“Ustedes nos están dejando a la comunidad Tec, a la comunidad de NL y a la comunidad de México muchas cosas. Dentro de todo lo que han vivido hay una gran **compasión** y **entrega**, pero, además, tienen una gran **vocación** que nos ha inspirado a todos”,* expresó David Garza.



width="600" loading="lazy">

Además, reconoció el **liderazgo** tomado por el Dr. Guillermo Torre: *“ha sido admirable cómo te has puesto el traje especial para **atender y saludar** a las personas enfermas de nuestra comunidad, para ir a atender en emergencias cuando estábamos saturados.*

*Fui testigo de cuando dijiste: ‘en este hospital **no le vamos a cerrar las puertas** a nadie, tenemos siempre que atender a las personas que nos estén llegando’ y eso se logró.*

*En el **Tec de Monterrey** nos sentimos muy **orgullosos** de ti, de que seas tú el que esté liderando esta pandemia y pues nuevamente **eternamente gracias**, tú también mereces este reconocimiento”,* concluyó el rector del Tecnológico de Monterrey.

